

Ce séminaire s'est déroulé à la Maison de la Chimie à Paris le 17 octobre 2007, organisé par la lettre « Capital immatériel ».

Ce compte-rendu porte sur le module « Vers un nouveau modèle de croissance, Comprendre les fondamentaux de l'économie de l'immatériel ».

Les 3 autres modules portaient sur les thèmes suivants :

- « Les droits de propriété intellectuelles, Base de l'économie de l'immatériel »
- « Le système d'information source de création de valeur, de la qualité de l'information à celle des tableaux de bord managériaux »
- « Valoriser le patrimoine historique et culturel, la mémoire du passé » au service des marchés du futur ».

Madame A. Bismuth, économiste auprès de la direction des affaires financières de l'OCDE n'a pu intervenir ce jour là. A sa place, l'organisateur a brièvement rappelé les travaux macroéconomiques de cette institution.

Puis, A. Fustec, professeur à HEC et président de Goodwill Management a pris la parole<sup>1</sup>

Selon lui, la richesse d'une entreprise dépasse largement la somme de ses actifs comptables. Longtemps restée sans solution, la valorisation de l'ensemble des actifs immatériels est désormais possible.

---

<sup>1</sup> Le résumé des interventions sera variable eu égard aux éléments remis/trouvés.